

Cuarto año consecutivo

## Antartica21 reconocida como una de las mejores empresas de Chile

La empresa magallánica Antarctica21 fue reconocida como una de las “Mejores Empresas Chilenas”, premio entregado por Deloitte junto a Banco Santander y la Escuela de Administración de la Universidad Católica de Chile. Se trata de la versión local del programa canadiense “Best Managed Companies”, inaugurado en 1993 en Canadá y que hoy se implementa en 48 países del mundo.

Antartica21 es una empresa especialista en viajes de aventura y pionera en expediciones a la Antártica en el modelo de Aero-Crucero.

Jaime Vásquez, presidente de Antarctica21 dijo: “Este reconocimiento fue posible gracias al trabajo que cada persona de nuestro equipo realiza con tanto esfuerzo y compromiso. Por ello con mucho orgullo hoy les dedico este premio a ellos, que desarrollan una increíble labor durante cada travesía, tanto al interior de los barcos como fuera de ellos”.

Se trata de la cuarta vez consecutiva que la empresa es premiada, de entre todas las empresas chilenas, por sus prácticas en los negocios.

